



„Korczaks Koffer“ im Anstatt-Theater

Szenische Gepäckstücke der etwas anderen Art zeigt am Samstag, 11. Oktober, das Experimentelle Theater Günzburg im Anstatt-Theater im Alten Schlachthof. Sie führen das Theaterstück „Korczaks Koffer“ auf. Dabei werden Daten und Texte des polnisch-jüdischen Pädagogen Janusz Korczak verar-

beitet. Das Stück blickt auf Korczak als absurden Dramatiker, skurrilen Ratgeber, sonderbaren Erzieher, dadaistischen Beter und augenzwinkernden Journalisten. Das Theater wird im Rahmen des lokalen Aktionsplans „Wir sind Straubing“ gezeigt. Beginn ist um 20 Uhr, der Eintritt ist frei.